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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 
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本年度第１９回 通算１６９８回 

２０２２年１２月６日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 11/15 修正出席率 

７２名 ３６名 
５６．

３％ 
７４．６％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

師走に入りまして

皆さんお忙しいと

ころご出席を頂き

ありがとうござい

ます。私の年度も

折り返し地点に近

づいてまいりまし

た。ここまで来ら

れたのも皆様のお

かげと感謝しております。引き続き、ご支援の程よ

ろしくお願いいたします。また、寒い日が続きます

ので体調管理にはくれぐれもご自愛ください。 

 今朝は睡眠不足の方も多く見えると思いますが、

ワールドカップカタール大会では惜しくも PK 戦で

クロアチアに負けてしまいました。強豪ドイツ、ス

ペインを打破し、勢いづいており期待していたので

すが、よく頑張りましたが残念でした。 

 サッカーファンならご存じかもしれませんが、日

本チームのいなくなったワールドカップ観戦が面白

くなるかもしれないネットで仕入れた小ネタを３つ

ほど紹介させてください。 

 １つ目は「桁外れなスケール」ということで、ス

タジアムの建造やインフラ整備などの開催費用の合

計は日本円にして約 32 兆円以上、これは前回のロ

シア大会の約1兆5000億円の20倍強となっている

そうです。 

 賞金総額も約 600 億円で優勝国には約 58 億円、

日本はベスト16なので約18億円が支払われるそう

です。ちなみに海のＦ１と言われるヨットのアメリ

カズカップの優勝賞金は０円で、さすがセレブの求

めるのはお金ではなく栄誉という事になります。 

 ２つ目は今回、８会場のうち７つが新たに建築さ

れたもので、内部の気温を冷却する「アドバンスド・

クーリング・テクノロジー」が導入されているそう

です。気温が 30 度を超えることも珍しくないドー

ハで、ピッチ内は 16 度まで下げることができるそ

うであり、むしろ肌寒いくらいの快適な条件で試合

が出来るそうです。 

奇抜なスタジアムということで注目を集めているの

が「スタジアム974」という建物で、こちらは974個

の輸送用コンテナと鉄筋をレゴブロックの様に組み

合わせたスタジアムで、元通りに解体が可能。大会

終了後は、実際に輸送コンテナとして使用される予

定だそうです。 

 最後は「最新テクノロジー」ということで、公式

球にはモーションセンサーが埋め込まれています。

これはスペイン戦で三苫選手のセンターリングがセ

ーフ判定になったことで知られましたが、さらにス

タジアムには 12 個の専用カメラが設置され、ボー

ルや選手の動きを追跡し、選手がオフサイドの位置

でボールを受けたら、AIから自動で審判へアラート

が届くのだそうです。これは「セミ・オートメーテ

ッド・オフサイド・テクノロジー」と呼ばれる技術

で、解析時間もほんの数秒程度なので、ジャッジに

時間を掛ける必要がなくなるそうです。 

 日本代表チームは人気と期待が先行しているのが

否めませんでしたが、世界と肩を並べるほど実力が

ついてきているので、是非、四年後はリベンジを果
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たしてもらいたいと思います。では、本日の年次総

会よろしくお願いします。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

次回例会のお知らせ 

12月のロータリー適用相場のお知らせ 

★年次総会 

第１号議案 2023-24年度の理事及び役員決定の件 

第２号議案  2022-23 年度の中間財務報告及び

2021-22年度の財務報告の件 

2023-24年度理事役員 

会長       役 員   太 田  稔 

副会長      役 員   岩 瀬 靖 宏 

会長エレクト   役 員   小 田 伊 佐 浩 

直前会長     役 員   樅 山 修 一 

幹事       役 員   池 田  弘 

副幹事      役 員   石 黒 貴 也 

会計       役 員   山 本 博 史 

会場監督     役 員   早 川 喬 俊 

クラブ奉仕担当  理 事   土 井 昌 司 

職業奉仕担当   理 事   竹 本 裕 一 

社会奉仕担当   理 事   大 場  篤 

青少年奉仕担当  理 事   度 会 秀 子 

親睦活動担当   理 事   吉 田  悟 

★次年度会長あいさつ  太田稔次年度会長 

 こんにちは。理事

役員の承認を頂きま

して誠にありがとう

ございました。 

 今月の 12 月 5 日

が入会記念日で丸

16年になります。16

年あっという間だったように思います。半年後には

会長ということで身の引き締まる思いです。 

 会長になるにあたって、会長エレクト研修が3回

行われる予定で２回終わりました。１日６時間授業

を2回やってきました。県内に84クラブあり、グル

ープディスカッションのようなことをすると色々な

クラブがあることが分かります。会長エレクトにな

る人も様々な方がいることが分かります。1 日中で

大変ですが、参加すれば色々な事の勉強になります。 

 理事役員の皆さんと会員の皆さんの協力頂いて 1

年間努めて参ります。どうぞよろしくお願い致しま

す。ありがとうございました。 

★ニコニコボックス 

伊藤正幸会員 指名委員長を拝命し無事に総会を 

迎えました。 

山城康司会員 誕生日を祝って頂き 

滝下 勲会員  〃 

伊藤正幸会員 結婚記念日を祝って頂き 

夏目雅康会員 事業所創業を祝って頂き 

大木悦子会員 入会記念日を祝って頂き 

太田 稔会員  〃 

早川喬俊会員 誕生日と結婚を祝って頂き 

細井 勉会員 誕生日と創業を祝って頂き 

足立憲昭会員  〃 

 

★豊川高校女子駅伝部に応援激励会を贈呈 

12月7日に豊川高校女子駅伝部に全国高校駅伝大会

出場の応援激励会を贈呈しました。 

 

 

 

 

 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


